
  
 

 
Beschlussauszug zu  

aus der 
Sitzung der Gemeindevertretung Lübow  

vom 13.12.2022 
 
Top 6 Bericht der Bürgermeisterin über Beschlüsse des Haupt-und Fi-

nanzausschusses, wichtige Angelegenheiten der Gemeinde und 
Anfragen der Abgeordneten 

 
 
1. Frau Markewiec gibt folgende Informationen: 

• Am 01.12.2022 fand eine Tagung des Kreistages statt, bei der die Errich-
tung einer Deponie in Tarzow abgelehnt worden ist. Daraufhin fand am 
05.12.2022 ein Termin mit der Bürgermeisterin und Herrn Taube beim 
Landrat statt, um die Bedenken und Einwände darzulegen. Im nächsten 
Schritt wird es ein Schreiben an Herrn Backhaus geben, mit der durch das 
Anwaltsbüro Simoneit & Skodda erarbeiteten Stellungnahme der Gemeinde 
und dem Beschluss des Kreistages.  

• Es gibt ca. 51.000 € an Fördermitteln für den Radweg bis zur Bushaltestelle 
in Schimm. Das entspricht in etwa einer 50%-igen Förderung. 

2. Herr Gluth verweist bezüglich der geplanten Deponie auf die Internetseite der 
Firma Otto Dörner, die sich aus seiner Sicht sehr informativ darstellt.  

3. Herr Gluth ist der Auffassung, dass sich die Gemeinde den neuen Gegebenheiten 
in Sachen Windkraft stellen muss und alle Bürger darüber informieren sollte. 

4. Herr Hagedorn fragt nach dem Stand der Arbeiten im Wohnblock Triwalk. Frau 
Markewiec antwortet darauf, dass die Sanierungsarbeiten beendet sind. Herr 
Hagedorn hätte gerne eine Aufstellung der Kosten. 

5. Des Weiteren fragt Herr Hagedorn nach einer möglichen Schadstoffbelastung 
des Grundstückes des Zweckverbandes. Wird das geprüft? Im Kaufvertrag sollte 
dann vermerkt sein, dass es sich bei dem Grundstück um ein schadstofffreies 
Grundstück handelt. 
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